



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/32388

11/04/2018

83966

AUTOR/A: HEREDIA DÍAZ, Miguel Ángel (GS)

RESPUESTA:

En relación con la pregunta de referencia, se señala a continuación el número de jugadores que apuestan sobre juego online de ámbito nacional, si bien no se incluyen las apuestas que se realizan mediante terminal en locales presenciales ni las apuestas en operadores online autonómicos.

Cabe indicar que se toman los datos del Informe “Análisis del perfil del jugador online, correspondiente a 2014 y a 2015” y se considera jugadores jóvenes a aquellos que tenían entre 18 y 25 años en el año de estudio y, en cuanto a la frecuencia de juego, aquellos jugadores que realizaron al menos una apuesta en el año de estudio:

- Año 2014: 160.463
- Año 2015: 217.316

Madrid, 19 de julio de 2018